

résidences immobilier

Trinité - superbe duplex au dernier etage de 116m2 (107 lc) avec ascenseur, en angle, offrant de belles vues Dégagées sur l'eglise et baigné de soleil. Il se compose de: au 5ème étage: un salon d'angle, une salle à manger, une cuisine ouverte, une salle de douche et une buanderie. Au 4ème étage: deux belles chambres, et une salle de douche. Toilettes invitées. Cet appartement a fait l'objet d'une rénovation récente de qualité, bénéficie de magnifiques vues Dégagées et d'un plan optimal sans aucune perte d'espace. Sa situation au dernier étage et son emplacement font de cet appartement un bien ...

In the heart of the 9th arrondissement, in the immediate vicinity of the Église de la Trinité, a superb 116 sq.m duplex apartment located on the top floors with elevator, in perfect condition, bathed in sun and enjoying an unobstructed view of the Église.On the 5th floor : an corner living-room, a dining room, an open kitchen, a shower room and a laundry room.On the 4th floor : 2 beautiful bedrooms and a shower room. Guest restroom.This apartment has been recently renovated with high-end materials, enjoys gorgeous unobstructed views and has an optimal plan with no space loss.Its last floors ...



29, rue Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





